
Frau Schuhmacher gibt zur Vorlage nähere Erläuterungen ab und geht insbesondere auf den 
durchgeführten Versuch im Stadtteil Einfeld ein. 
 
Beschluss: 
 

Dem Vorschlag der Verwaltung ab 2009 die neue LED-
Technologie in Wohn- und Anliegerstraßen einzuführen, 
wird zugestimmt. 


